

# Donando y recibiendo

Mayordomía – Fidelidad y bienes

**Referencia:**  
Hechos 9:36-43

**“El ojo misericordioso será bendito, porque dio su pan al indigente.” Proverbios 22:9**

## Objetivo

Explicar que cuando donamos somos bendecidos.

## Recursos Utilizados

Bolsa con ropas y alimentos.

## Introducción

¿Quién separó ropa, juguetes y alimentos para donar a una persona necesitada? ¿Alguién donó alguna vez dinero para que alguien pagara una cuenta de agua o luz? Existen muchas personas generosas que ayudan al prójimo cuando alguien tiene necesidad.

## Historia

En la ciudad de Jope, había una mujer muy generosa y fiel a Dios. Esa mujer se llamaba Dorcas. Hacía muchas cosas buenas para la gente de su ciudad. Ella sabía coser, entonces hacía vestidos y ropa para las mujeres y los niños. Hacía comida sabrosa y se la daba a personas que no tenían qué comer. Separaba dinero para dar limosna a personas necesitadas. El corazón de Dorcas era muy bondadoso, por eso no quería guardar sus bienes para sí, sabía que todo lo que tenía lo había recibido de Dios. Era fiel a Dios en todo.

Pero un día se enfermó, fue a varios médicos y nada dio resultado. Fue empeorando y, finalmente, murió. Las personas de la ciudad se sintieron muy tristes, porque Dorcas era muy querida por todos. Algunos hombres supieron que Pedro, un discípulo de Jesús, estaba en una ciudad llamada Lida que quedaba cerca de Jope, y dos hombres fueron hasta donde estaba Pedro y lo trajeron para que viera a Dorcas.

Cuando Pedro llegó a la casa donde estaba Dorcas, vio a muchas personas tristes y llorando. Algunos le mostraron la ropa, los vestidos que Dorcas había hecho. Entonces Pedro subió al cuarto del piso superior donde estaba Dorcas, pidió que todas las personas salieran del cuarto, se arrodilló, oró y dijo: “Levántate”. Dorcas entonces abrió los ojos, vio a Pedro, y se levantó. Todas las personas de la ciudad de Jope supieron del gran milagro en la vida de Dorcas.

## Llamado

Dios cuida y bendice a sus hijos. Cuando donamos, recibimos mucho más de Dios. Dorcas nos dejó un gran ejemplo: debemos ayudar a las personas que están a nuestro alrededor. Oremos para pedirle a Dios que nos bendiga, para que cada día ayudemos a los que necesitan.